
Aufgrund der in der Oberbergischen Volkszeitung veröffentlichen Verkaufsabsicht sowie des 
Interviews mit dem Geschäftsführer der Fa. Metalsa teilt BM Holberg mit, dass die Verwaltung 
intensiv bemüht sei, die in der Vergangenheit an die Fa. ISE veräußerten Grundstücksteile am 
Dreiort (ehemaliger Schützenplatz) zurück zu erwerben. Er stehe aus diesem Grund direkt mit 
dem mexikanischen Geschäftsführer in Kontakt, um noch vor Veräußerung der Firma zum Erfolg 
zu kommen. 


